

*El accidente es el primero mortal desde que hace un año se limitó la velocidad a 90 por hora y se ampliaron los tramos con prohibición de adelantar*

## Un camionero muere al chocar con un autobús escolar en la variante de Cardedeu

JOSEP MAS

El conductor de un camión, de 26 años de edad y vecino de Santa Coloma de Gramenet, perdía la vida la tarde del jueves de la pasada semana en la variante de Cardedeu-Llinars, al chocar frontalmente con un autobús escolar que iba en sentido contrario. El autobús circulaba sin servicio y su conductor tuvo que ser evacuado en helicóptero al resultar herido grave, tras intentar evitar la colisión desplazándose hacia el arcén.

El accidente se producía poco después de las cinco y media

de la tarde, en el punto kilométrico 40 de la citada carretera C-35, junto a la rotonda de enlace con la carretera BV-5105, de Cardedeu a Santa Agnès y La Roca y la entrada de la autopista AP-7, frente a las instalaciones de Aguas Ter Llobregat. Al parecer, el camión, un Daf de la empresa Sertrans, de Barcelona, que circulaba en dirección a La Roca, invadió el carril contrario en un tramo con línea continua. El conductor del autocar Mercedes Benz de la compañía Ravigo, igualmente de Barcelona, que aún llevaba los distintivos de transporte escolar al haber finaliza-

do un servicio, intentó evitar la colisión desplazándose hacia el arcén, evitando que el choque fuese totalmente frontal. A consecuencia del choque falleció el conductor del camión, **Pedro Ballesteros Martínez**, de 26 años, mientras que el conductor del autocar, **José F.M.**, de 62 años de edad, vecino de Barcelona, resultó herido de gravedad, teniendo que ser evacuado en helicóptero a la Residencia del Valle Hebrón, de Barcelona.

La variante de Cardedeu, algo más segura desde que hace aproximadamente un año se limitase la velocidad máxima a

### EVACUACION EN HELICOPTERO

*El conductor del autocar no pudo evitar el choque, teniendo que ser evacuado en helicóptero al resultar herido grave.*

90 kilómetros hora en todo su tramo entre La Roca y Vilalba Sasserra y se ampliase los tramos con línea continua y la prohibición de adelantamiento, no había registrado ningún accidente mortal desde abril del pasado año en que fallecía un conductor vecino de Sant Pere de Vilamajor.

El accidente del jueves obligó al corte de la circulación por la variante, siendo desviada por los Mossos de Tráfico por el Camí de les Aigües, paralelo a la carretera, entre la rotonda de Cardedeu y el enlace con la carretera de Dosrius a Cardedeu, quedando normalizada la circulación sobre las nueve de la noche, tras la retirada de los vehículos accidentados.

Josep Garcia



El camión ardió casi por completo antes de la llegada de los Bomberos.

### Incendio de un camión en la autopista

**MONTMELÓ.** El conductor de un camión Iveco que circulaba por la autopista AP-7 en sentido Barcelona, sufrió quemaduras de segundo grado en cuatro dedos de la mano derecha al incendiarse su vehículo la mañana de anteayer miércoles.

El incidente se registraba poco después de las diez de la mañana, a la altura del punto kilométrico 134'5 de la autopista. La cabina del camión, que transportaba botellas de cava y sacos de sal, quedó completamente calcinada, afectando el fuego a la mitad de la caja. El conductor, **Rafael G.L.**, de 47 años de edad, tuvo que ser trasladado al Hospital General de Granollers donde fue asistido de sus lesiones, mientras que en la extinción del incendio intervinieron dos dotaciones de los Bomberos del parque de Granollers. **J.M.**

### Tres heridos en una salida de vía en la autopista

**LA BATLLÒRIA.** Tres personas resultaron heridas de diversa consideración, una de ellas de gravedad, en un accidente de circulación que se producía a primera hora de la mañana del pasado sábado en la autopista AP-7, a su paso por La Batllòria. El accidente tenía lugar poco antes de las siete menos cuarto de la mañana, según indicaron fuentes de los Mossos de Tráfico, cuando un turismo Seat Toledo con matrícula de Barcelona que circulaba en sentido a la Ciudad Condal se salía de la calzada por causas que se desconocen.

El conductor del turismo, un joven de 28 años, vecino de Canet de Mar, resultaba ileso, mientras que una pasajera, **Janira C.A.**, de 21 años, vecina de Mataró, sufría lesiones calificadas como graves, teniendo que ser trasladada al Hospital de Mataró. Otros dos pasajeros sufrieron lesiones leves, según indicaron los propios Mossos d'Esquadra. **J.M.**

### Aparatoso incendio en el patio de una empresa de Canovelles

**CANOVELLES.** Siete dotaciones de los Bomberos se desplazaban la mañana del jueves de la pasada semana hasta la carretera de Caldes, dentro del término municipal de Canovelles, donde se había declarado un aparatoso incendio en el patio de una empresa. El fuego, originado por causas por el momento desconocidas sobre las doce menos cuarto del mediodía, afectaba a un montón de palets de madera que provocó una intensa humareda, visible desde distintas poblaciones de alrededor. El incendio quedaba controlado tres cuartos de hora después, aunque la extinción total resultó más dificultosa por la alta combustibilidad de la madera, sin que llegase a afectar a las instalaciones de la propia empresa, ubicada junto al punto kilométrico 9 de la citada carretera C-1415, de Caldes a Granollers. **J.M.**